
令和５年度 第１回公民館運営審議会会議録（議事要旨） 

 

１ 開催日時 令和５年６月14日（水） 午後２時～３時30分 

 

２ 開催場所 高洲公民館 研修室 

 

３ 出席者 

  （委 員） 

    勝田委員長、田中副委員長、柊委員、岡本委員、大川委員、渡邉委員、梅本委員、

阿部委員、松浦委員、林委員、永田委員 

（事務局） 

    教育長、教育次長、生涯学習部長、生涯学習部次長、中央公民館長、堀江公民館

長、富岡公民館長、美浜公民館長、当代島公民館長、日の出公民館長 

高洲公民館職員３名 

 

４ 傍聴人 なし 

 

５ 次 第 

Ⅰ 開会 

１．委員長あいさつ 

   ２．教育委員会あいさつ 

 

  Ⅱ 議 題 

   １．報告事項 

   （１）令和４年度公民館利用状況について 

   （２）令和４年度主催事業実施統計について 

２．審議事項 

（１）公民館主催事業（７月～９月）開催計画について 

 

  Ⅲ その他 

（１）次回の公民館運営審議会について 
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６ 協議概要及び会議経過 

   議事に先立ち、人事異動により４月に着任した職員を紹介し、各自あいさつした。 

 

１．報告事項 

  （１）令和４年度公民館利用状況について 

  （２）令和４年度主催事業実施統計について 

     報告事項については、事前に資料を配布していたことから、説明を省略し、

質疑応答に移った。 

     委員からの主な意見・質問などは、以下のとおり。 

 

（委 員） 堀江公民館の「こども陶芸教室」について、日程調整の都合により中止

とあるが、その理由は。 

（事務局） 陶芸窯の予約と日程を調整することができず中止となった。 

（委 員） 富岡公民館の「うらやす子ども俳句大会」の参加者が 6,524人とあるが、

それだけ多くの子どもが参加したのか。 

（事務局） 市内小中学校の参加した児童・生徒の人数である。 

（委 員） 学校連携事業数に差がある理由は。 

（事務局） 市内の小中学校からの依頼により、連携事業を行っている。 

 

２．審議事項 

（１）公民館主催事業（７月～９月）開催計画について 

７月から９月に開催を計画している主催事業について、各館長より説明を行った。

委員からの主な意見・質問などは、以下のとおり。 

 

（委 員） 各館の計画数に違いがある理由。 

（事務局） 新規事業の計画数である。通年事業は含んでいない。 

（委 員） オンラインの活用について、公民館の講座でもWi-Fiを活用すると良い。 

会議室を学習スペースとして開放できないか。 

（事務局） オンラインの活用については、今後も開催について検討していく。 

（委 員） 今年度の子育てミーティングの計画について伺いたい。 

（事務局） 今年度も合同の学級として実施する。 

（委 員） 各館特色ある講座があり、工夫を感じる。退職校長会の活動にも注目し

ている。 

（事務局） 退職校長会のアイデアを元に様々な内容で実施する。 

（委 員） サークルの協力が減っていると感じる。 

（委 員） 施設の安全面として、各館の不具合箇所について。 

（事務局） 施設の安全点検は定期的に行っている。不具合箇所については、計画的

に修繕を行っている。 
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２．その他 

（１）次回の公民館運営審議会について 

９月８日（金）午後２時～ 高洲公民館第３・４会議室 

 

 （２）公民館使用料（実費徴収）の改定について 

    ７月１日から印刷機使用料と陶芸焼成費の料金改定について説明。 

 

以上で令和５年度 第１回浦安市公民館運営審議会は閉会した。 


